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公益社団法人愛知県医師会 第 18 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 27年 9月 17日(木) 午後 3 時 25分～午後 4時 15分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵木充 明  

副会長(代表理事)／山 本  楯  伊藤宣 夫   横 井  隆 

理 事／市 川 朝 洋  吉田  貴   伊藤健 一   城  義 政   加藤雅 通  

    大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫尾富 二   樋口俊 寛   伊藤富士子 

  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  森  孝 生   城  卓 志  野田正 治  

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一 基  

代議員会議長／水 野 和 夫 

代議員会副議長／川 上 雅 正  杉 田 洋 一 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※城(義)理事、西山理事、榊原監事遅刻の為、承認事項 1～1(2) については、22

名(うち理事 17名）にて審議した。 

西山理事、榊原監事遅刻の為、承認事項 1(3)については、23名(うち理事 18名）

にて審議した。 

西山理事遅刻の為、承認事項 2～5については、24名(うち理事 18名)にて審議し

た。 

 

※日本医師会山本纊子理事は午後 3時 35分来館のため、報告事項 1は、報告事項 3

の途中の後に行った。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

 ①愛知県(愛知県知事)の行う「平成 27年度骨髄バンク推進月間」の後援について 
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②愛知県皮膚科医会(会長 玉田康彦)主催の第27回「皮膚の日」愛知県民の集い

〔11/8(日)〕の共催について 

 

 ③一般社団法人名古屋市医師会(会長 杉田洋一)主催の平成27年度第4回名古屋市かか

りつけ医等心の健康対応力向上研修(医師対象)〔H28.1/16(土)〕の共催並びに日医認

定産業医制度における指定承認について 

 

④特定非営利活動法人 愛知視覚障害者援護促進協議会(理事長 髙栁泰世)主催の NPO

法人愛知視覚障害者援護促進協議会創立 35周年記念事業〔H28.5/28(土)・29(日)〕の

共催について 

  

市川理事より説明され、1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)「第 30回日本医学会総会 2019中部」(会頭 齋藤英彦)組織委員会委員等の委嘱につ

いて 

市川理事より説明され、標記委員会の副会頭として本会の柵木会長の委嘱が承認さ

れた。なお、任期は平成 27年 10月 1日から平成 31年 9月 30日の 4年間である。 

 

（３）第 4 回あいち小児在宅医療研究会〔12/20(日)〕への講師派遣について 

市川理事より説明され、本会の野田理事の講師派遣が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の№1～8の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について 

   一括承認を求め、承認された。 

 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

１ 9/28(月) 
愛知県医療事故調査等支援団体連

絡協議会 
801～803会議室 

細川理事 

森理事 

2 10/1(木) 
病院の認知症対応力向上事業 認

知症対応病院実地指導事前説明会 
6階研修室 

野田理事 

樋口理事 

3 10/6(火) 
愛知県医師会無線システム災害想

定訓練 
7階情報センター 

城(義)理事 

細川理事 

4 10/14(水) 
第 6回愛知県医師会地域医療政策研

究機構 

5階医師連盟会議

室 

伊藤(健)理事 

大輪理事 

5 
10/24(土) 

11/14(土) 

かかりつけ医認知症対応力向上研

修 

桑山ビル(名古屋) 

名豊ビル(豊橋) 

野田理事 

樋口理事 

6 

10/28(水) 

11/4(水) 

11/11(水) 

平成 27年度難病講習会 9階大講堂 
加藤理事 

大輪理事 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

7 11/2(月) 

病院の認知症対応力向上事業第 4

回認知症対応病院実地指導企画支

援会議 

5階医師連盟会議

室 

野田理事 

樋口理事 

8 12/12(土) 
平成 27年度認知症サポート医フォ

ローアップ研修 
801～804会議室 

野田理事 

樋口理事 

  

３．学校医・園医報酬要望額について             

吉田理事より説明され、学校医報酬調査の結果、報酬額の大きな変動は見られな

かったので、例年通りの要望額で、要望及び学校医報酬調査結果を各地区医師会

会長と県下各教育委員会に送付することが承認された。 

 

４．愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員の推薦について 

樋口理事より説明され、湯浅博光先生(昭和区)の辞任に伴い、後任として加藤泰

久先生(中区)を推薦することが承認された。なお、任期は平成 27年 10月 1日か

ら平成 29年 5月 31日までである。  

 

５．平成 27 年度感染症及び結核講演会における講師謝礼について 

纐纈理事より説明され、標記講演会の講師で国立感染症研究所 感染症疫学セン

ター長 大石和徳先生の講師謝礼について、本会規程では 7万円＋交通費である

が、感染症疫学センター長という肩書きは教授と同等であるので、10万円＋交通

費として支払うことが承認された。 

    

―協議事項― 

６．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会報告〔9/15(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)           (山本(纊)日本医師会理事) 

日本医師会山本纊子理事より、1.「日本医師会会員情報システム再構築について」

2.「平成 27年度西予市おイネ賞事業「全国奨励賞」候補者推薦について」3.「日

医も臨床研究に対する積極的な支援を」4「電子書籍サービス「日医 Lib」新機能 

「都道府県医師会報の配信機能」の理事打合会について報告された。 

1.については、新規入会するにあたり、郡市区医師会→都道府県医師会→日本医

師会と手続きを経るのに平均 1.5ヶ月(最大 3ヶ月)のタイムラグがあるため、各

都道府県医師会で現在入力作業を行っているシステム以外に、さらに同様の入力

作業をしていただくとリアルタイムで日医への入会が完了できるため、協力して

いただきたいとの話があったと報告された。2.については、女性医師に限らず、

全国で活躍している女性を対象に推薦することができ、日医から 1名推薦し、来

年も推薦することになっていると説明された。3.については、従来前向きではな

かったが、横倉会長より積極的に取り組むよう指示があり、システムだけでも作

る方向になったと説明され、4.については、費用等の説明をされた。 

 

２．平成 27 年度第 2 回日本医師会医療秘書認定試験委員会〔9/11(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)            (加藤理事)(大輪理事) 

加藤理事より、今回は旧要綱版の試験問題を選定し、審議したと報告された。 

 

３．第 6 回男女共同参画委員会[9/11(金)]について     

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(富)理事より、男女共同参画フォーラムについて説明され、第 13回男女共同

参画フォーラムを愛知県が担当することを要望し、7 月に開催することが決定し

たと報告された。中間答申については「新専門医制度」「施設基準の緩和」の 2

点について検討し、早期（各学会専門医制度の確定前）提出することを決めたと

報告された。また、次期日本医師会女性医師枠への推薦（藤井美穂氏）を決定し

たが認められるか否かは不明であると報告された。 

 

４．医療安全対策委員会〔9/9(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                 (細川理事) 

 細川理事より、医療事故調査制度による各医師会の取り組みについては、現在進

んでいない県が大半を占める中、愛知県はかなり進んでおり、他県よりの問い合

わせが多数あると報告された。また、事故調における死産に関する考え方、妊産

婦死亡、新生児死亡に関する考え方について説明された。 
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【本会関係会議について】 

５．学校保健部会幹事会〔9/8(火)〕について 

(6 階研修室)                      

吉田理事より、協議事項では、学校医・園医報酬の要望額について検討し、了承

されたと報告された。また、平成 28年 3月 6 日(日)に開催する学校保健シンポジ

ウムのテーマとシンポジストについて検討し、学校におけるスポーツ外傷・障害

とけがについてのテーマで、シンポジストに整形外科、眼科、口腔外科の先生を

迎えて開催する予定であると説明された。 

また、学校職員の高ストレス者に対する面接指導のあり方や、衛生管理医の役割

について意見交換を行ったと説明され、報告事項では、関係会議等について出席

者より報告を行ったと説明された。  

 

６．第 5回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔9/8(火)〕について 

 (5 階医師連盟会議室)                  (伊藤(健)理事)(大輪理事) 

伊藤(健)理事より、日医病院委員会の資料を参考に、医療機能別病床数の推計等

について話し合ったと報告された。 

 

７．病院の認知症対応力向上事業 第 3 回認知症対応病院実地指導企画支援会議

〔9/7(月)〕について 

(5 階医師連盟会議室)                  

野田理事より、医療従事者の認知症対応力向上研修については、8月 8日(土)の

アンケート結果の確認を行い、第 2回(9 月 19日(土))、第 3回(10月 10日(土)

－豊川市)研修会の講師、資料、進行方法等について協議したと説明された。また、

認知症対応病院実地指導については、モデル病院への実施済証の交付について高

齢福祉課より報告があり、今年度の協力病院、指導病院への事前説明会を行うこ

ととなったと報告された。 

 

８．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～4の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

なお、加藤理事より、№4の出席者のうち 111名が医師であったと報告された。 

 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 *8/27(木) AED(BLS)講習会 21名 
城(義)理事 

細川理事 

2 *9/3(木) 小児救急に関する研修会 193名 
城(義)理事 

細川理事 

3 9/10(木) 健康教育講座 70名 
吉田理事 

纐纈理事 
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No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

4 9/12(土) 
平成 27年度医療安全支援センター(苦情相

談センター)事例検討会(第 2回) 
284名 

加藤理事 

大輪理事 

 *は共催・協賛等 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

９．支払基金幹事会〔9/9(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金)                   (伊藤副会長) 

   伊藤副会長より、資格関係誤り発生理由別構成比(平成 26年度件数)等、資料に 

沿って説明された。また、受託に至らない主な要因として、支配基金の事務手数

料が高く、受給者番号の桁数の変更が必要であり、事務担当者が現行処理の変更

に消極的であることが挙げられると説明された。 

   また、伊藤副会長より、特定健診の情報をレセプトと突合できないと新聞紙上に

掲載されていた件について議場で質問し、氏名は匿名化であるが、番号が振って

あるのでできないことはないという返答であったと報告された。柵木会長より、

マイナンバー制度が導入されれば問題はなくなると発言された。 

 

１０．中部国際空港緊急計画連絡協議会「訓練部会」〔9/10(木)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：中部国際空港) 

城(義)理事より、10月 1日(木)に実施予定の訓練実施要項の確認を行い、午後 1

時 30分から、国際線旅客機の胴体着陸にて火災が発生したとの想定で、救助ス

タッフがスタンバイしている状態での事故であり、今回は、訓練参加者間で事前

ブリーフィングを行い、現場調整所・合同調整所・事故応急対策本部間の情報伝

達等の確認を徹底する予定であり、訓練参加人員は約 450名であると説明された。 

 

１１．平成 27 年度第 1 回障がい者歯科医療ネットワーク連絡協議会〔9/10(木)〕につ

いて 

(愛知県歯科医師会主催：歯～とぴあホール)       

野田理事より、障がい者歯科認定協力医の研修会は、座学のみでなく実地研修を

受講することにより協力医として認定されると説明された。受講者が障害者の診

療中に、勝手にカルテを見たり、メモを取ったりしたことにより、保護者からの

クレームがあったこと、歯科衛生士の指導について口を挟み退席させられたこと

などの問題があったと説明され、実地研修の難しさを痛感したと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

１２．平成 27 年度第 2 回名古屋掖済会病院地域医療支援病院運営委員会〔9/10(木)〕 

について                    

加藤理事より、27年度第 1四半期(平成 27 年 4月～6月)の紹介と逆紹介(件数・

率)について説明された。また、共同利用の実績、救急医療の実績、研修の実施状



7 

 

況の事項について報告された。 

 

１３．名古屋第一赤十字病院第 36 回地域医療支援病院運営委員会〔9/10(木)〕につい

て 

(名古屋第一赤十字病院主催：名古屋第一赤十字病院)        

細川理事より、27年度第 1四半期(平成 27年 4月～6月)の、紹介と逆紹介(件数・

率)について説明された。また、共同利用の実績について、講演会・研修会・検討

会実績について、救急医療の実績について報告された。 

 

【その他事項について】 

１４．その他 

   細川理事より、「診療所から始める親と子の支援」の冊子について説明された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２７年９月１７日 

 


